



地域協働学校・よつろく

# 運営協議会だより No.5

令和2年11月 代表 作本 幸秋 校長 児玉 純

第5回 地域協働学校運営協議会の報告です。

11月10日(火) 18:00~19:00 四谷第六小学校 会議室

## ◇作本代表挨拶◇

10月31日の5,6年生のイベント、お疲れ様でした。先生方のご尽力で無事にできてよかったです。コロナも寒さとともに北海道でも増えて、落ち着いた状態です。国でも少人数学級が将来実現してくると思いますが、子供たちのために良いのではないかと考えています。年内わずかですが、盛り上げていきたいと思っています。



## ◇校長より◇

- ・先日のイベントお世話になりました。コロナで委縮するのではなく、子供たちのために、何かやりたいと言ってきた教員たちを嬉しく思いました。それに協力いただいた地域の皆様感謝しています。コロナ禍で止まっていたものが動き出して、子供たちが生き生きしてきました。
- ・学校公開やスポーツフェスティバルで保護者の方に子供たちの様子を見ていただけて本当によかったと思います。保護者はもちろん、子供たちも見ていただけて嬉しそうにしている姿が見られました。課題もあり、教室に入れない、授業が見られない、密集状態になったなど、ご意見もいただきました。例年1月は学校公開、保護者会を予定していますが、どのような方法がよいか検討しています。また、先週は1・3年の学習発表会も行われ、21日(土)は2・5年、12月5日(土)は4・6年が発表します。地協の委員の皆様はご参観ください。
- ・四谷地区の学校では、小中連携で様々な交流をしています。16日(月)には四谷中学校長の東先生が来校され朝会で講話があります。その後、6年生向けに中学校生活についてのお話もあります。
- ・幼稚園は14日(土)に公開保育があります。今年は同時間に保護者1名にして実施します。
- ・(副校長)子供が生き生きと活動する姿が見られ嬉しかったです。様々工夫しながら実施しています。皆様のご協力があってこそできるので、感謝しています。

## ◇各支援部より◇

(緑支援部)冬芝の種をまきました。放送室前の花壇の手入れをしました。

12月にはチューリップの球根を植えます。

(安全安心部)先日のあいさつ運動は当番の人数が少ない分、一人一人の自覚が出てよかったと思います。

(学習支援部)3学期にふれあい授業を予定しています。

## ◇各委員より◇

### ○ 委員

- ・先月、児童が大京町公園で遊んでいて初老で知らない人に写真を撮られたとお店に駆け込んできました。マスクやカバンで顔をかくしたと言っていました。地域でも注意して見えています。が日暮れも早くなっているので暗くなったら早く帰るように注意していきます。

➡(副校長)学校の方では、四谷警察へ連絡を入れてパトロールをお願いしました。

### ○ 委員

- ・5・6年のイベントありがとうございました。古賀選手に会えたり、パフォーマンスを見たりしていい思い出ができました。記念の写真も残せてよかったです。

### ○ 委員

- ・心に残る行事ができてよかったです。子供たちが緑の芝生の上を走り回る姿を見て、これが本

来の姿だと思いました。イベントでは一流の芸を見る機会も減っているので、一流の芸が見られて、よい体験になったのではないかと思います。

- ・小P連でも6年生に何か出来ないか考えていてFBを使って29校リレー方式で自分の学校自慢をしてもらおうと思っています。来年のオリ・パラもどうなるかわかりませんが、そのことを忘れないようにできる事に力を注ぎたいと思います。

○ 委員

- ・古賀選手も子供たちが自分のことを覚えてくれたことをとても喜んでいました。12月4日の日本選手権でタイトルを採れるように頑張っています。オリ・パラについては15日にバツハ会長が来日してどういう方向か判断されると思います。新宿区ではレガスを通じて国立競技場でのイベントが組まれています。是非チャンスなので応募してほしいと思います。

○ 委員

- ・95周年のお祝いに同窓会で、ペンライト付き笛をお贈りしました。思っていたよりサイズが小さくロゴも片方しか入れられませんでした。非常時にでも使ってもらえればと選びました。  
➡(副校長) 5・6年のイベントの肝試しで大活躍しました。95・60周年では同窓会からの記念品と航空写真のクリアファイルを配布しました。これから記念手拭い・当日の写真入りリーフレットを配布予定です。
- ・これから第三波が来たときはどのような計画か教えてください。➡(校長) 基本は今までと同じように気を付けて学習を続けていきたいです。学校の方では、体調が悪い時は無理をせずに休むこと、家族が発熱した時も休ませるようにお願いしています。特にPCR検査を受けるような場合は結果が出るまで休んでもらうようにお願いしています。(副校長) 子供たちは、人と人との触れ合いを求めています。コロナ禍で何ができるかを考えていきたいです。

○ 委員

- ・先日の学習発表会ではたくさんの保護者も見に来て、子供たちの成長をしっかり見ることができよかったです。子どもたちも保護者の方が見に来てくれて嬉しかったと思います。イベントについては、何かやってあげたいと声を上げてくれた先生がいてくれたこと、それを許可してくれた校長先生がいて、一緒に協力してできたことを嬉しく思っています。

◇ 主幹教諭より◇

- ・イベント本当にありがとうございました。宿泊行事も中止の中、文句も言わない子供たち、同じフロアにいても互いに関わりがない5・6年を見て、何かをしたいと考えました。そのことを校長に相談して検討してここまでできて良かったです。また、当日参加者もいて、期待が感じられました。また、ボランティアに登録していない保護者も来て、何かあれば手伝いますと、応援してくれる気持ちがありました。先日eライブラリーで保護者からも連絡が入りましたが、感謝のメールがたくさん届いていました。

◇ 主任教諭より◇

- ・2年生も他学年とのかかわりがなく寂しい状況です。町探検も、以前のようにできず、個人的に調べさせたり、子供の質問をFAXで返信いただいたりしています。学習発表会に向けて練習も始まりました。子供たちから自発的な意見がたくさん出てきてワクワクです。

◇ 教育支援課 より◇

- ・今日、お手元に小中連携の記録用紙を配布しました。学校で土台を作成してもらい、皆さんの意見を聞いて進めます。➡学校の方で、日常ご協力いただいているところをまとめます。

【今後の予定】 12月 8日(火) 18:00~19:00 四谷第六小学校 会議室  
1月12日(火) 同上  
2月 9日(火) 同上  
3月 9日(火) 同上

以上